



## Bienvenue sur le site de la pastorale des familles en Charente

---

Nous vous invitons à parcourir les rubriques de notre site, vous y découvrirez la richesse des propositions que fait notre Eglise. Propositions diverses, parce que diverse est notre réalité familiale...

Le Service Diocésain de la Pastorale des Familles se fixe pour mission l'accueil et l'accompagnement de toutes les familles et les personnes qui souhaitent cheminer avec le Christ et son Église. Elle se veut être, à la suite du Christ, porteuse de dynamisme et de sens, dans les joies, les épreuves et les questions qui se posent dans les familles. Le Pape François souligne que « le bien de la famille est déterminant pour l'avenir du monde et de l'Église » (Amoris Laetitia n° 31). Il poursuit en affirmant que « la famille est un bien pour l'Église », tout comme « l'Église est un bien pour la famille » (Amoris Laetitia n° 87).

En Charente, plusieurs mouvements et associations font partie de la Pastorale des Familles. Ils ont comme objectif d'accueillir et d'accompagner les différentes réalités familiales (voir ci-après). A la suite du Christ, l'Église en Charente veut marcher et aller à la rencontre de toutes les détresses.

L'Église de Charente s'est également dotée, à l'Abbaye de Bassac, d'un pôle missionnaire pour la famille. Ce pôle missionnaire se met au service des demandes et attentes des différents mouvements accompagnant les familles.

Le pôle missionnaire pour la famille  
à l'Abbaye de Bassac Célibataires en Eglise Se préparer au mariage La vie de couple La vie en famille Les personnes homosexuelles Les personnes séparées, divorcées, remariées Vivre un deuil

---